

Déclaration de l'AEFO contre le racisme systémique et racisme anti-noir

OTTAWA, le 29 juin 2020 – Suite aux événements tragiques entourant la mort de George Floyd aux États-Unis, les membres du conseil d'administration (CA) de l'AEFO ont adopté, le 13 juin dernier, la résolution suivante:

Que l'AEFO reconnaisse sans équivoque l'existence du racisme systémique et anti-noir et prenne position sous forme d'un énoncé, de messages et de déclaration(s) afin de s'engager davantage et de prendre des actions concrètes pour contrer ce racisme au sein de la communauté et auprès de ses partenaires.

Voici la déclaration du président de l'AEFO, Rémi Sabourin, à ce sujet :

« L'AEFO a toujours lutté pour les droits et les acquis de ses membres. Mais il est temps, pour l'AEFO comme pour tous ses membres, d'avoir une plus grande conscience du racisme systémique et anti-noir. Quelle que soit la couleur de sa peau ou son origine ethnique, un membre est un membre.

L'AEFO prend fermement position contre le racisme systémique et anti-noir et s'engage à mettre en place des actions pour dénoncer toute forme de discrimination. Nous savons que nous pouvons compter sur l'appui réciproque de nos membres, de nos partenaires et de la communauté francophone.

Toutes et tous, nous devons faire partie du changement.

L'AEFO c'est MOI. L'AEFO c'est TOI. L'AEFO c'est NOUS. #EnsemblePourAgir contre le racisme. »

- 30 -

L'AEFO compte environ 12 500 membres et représente les enseignantes et les enseignants des écoles élémentaires et secondaires de langue française de l'Ontario, tant catholiques que publiques, en plus du personnel professionnel et de soutien œuvrant dans différents lieux de travail francophones.

Questions : Marilyne Guèvremont
Cadre – service des communications
mguevremont@aefo.on.ca, 613 850-6410